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7月 4日上午，经开区党工委委
员、工会主席王宏伟在区农经委负责
人的陪同下，来到蝶湖察看蝶湖综合
治污工程推进情况。

王宏伟首先来到导流渠开挖现
场，慰问了烈日下涉水作业的工人，
叮嘱工作人员要注意防暑，安全施
工。随后王宏伟一行又到桥面上察
看，王宏伟说，现阶段导流渠基本贯
通，要利用有利条件加快排水，并做
好清淤工作，在现有基础上平沟填
壑，修整湖面。王宏伟着重强调，在
强力推进工程施工的同时，要不间断
洒水降尘，确保绿色施工。
记者 卢尚卿 通讯员 李鹏辉

经开区召开
“双迎攻坚”工作推进会

7月 3日，经开区党工委书记、管
委会主任崔绍营主持召开全区“双迎
攻坚”工作推进会，区管委会全体班
子成员，区“双迎攻坚”各指挥部、区
直各部门、各办事处主要负责人参加
会议。

会议首先听取了区党工委委员、
管委会副主任王义民对前阶段“双迎
攻坚”工作开展情况的汇报，特别对
上周组织的针对各办事处的联合督
导督查行动做了详细汇报：督导效果
成效显著，共排查发现问题 1700余
处。联合督查结束后，通过问题反馈
会的形式传达至各办事处。近期拟
开展第二轮联合督导督查行动，对上
一轮发现的问题回头看，对整治工作
进行再督导、再检查。

最后，崔绍营针对下一步“双迎
攻坚”工作开展提出要求：一是提高
整治标准，做好环境治理工作。因近
期的连日高温天气，大气污染防治工
作形势比较严峻，希望区“双迎攻坚”
各相关单位，要进一步加大整治力
度，按照整治要求，高标准进行落
实。二是加大推进力度，做好“双迎
攻坚”最后冲刺阶段各项工作。
记者 李无双 通讯员 陈少花

区领导夜查明湖办事处
工地治理情况

6月 29日夜晚，经开区党工委委
员、管委会副主任、区工地治理指挥
部指挥长马良带领区大气办、区攻坚
办、区执法局工作人员在明湖办事
处相关负责人陪同下对明湖办事处
建业工地进行夜查。在检查过程中，
马良一行在朝凤路航海路路口对接
郑州市督导组一道夜查。夜查主要
查看各个施工工地扬尘控制措施是
否达到“6个到位”“7个 100%”“两个
禁止”的要求，对发现的主要问题通
知社区、包村部门及时整改。

同时，在对另一工地检查过程
中，未发现土石方作业，车辆冲洗状
况良好，但是打桩机作业现场工作存
在不足之处，需要按照要求整改。
记者 王赛华 通讯员 吴海玥

更多“双迎攻坚”报道见K05版

为积极融入“一带一路”国家发展战
略，加强豫桂两地之间贸易发展和多领域
合作，根据河南和广西两地领导有关指
示，6月28日~30日，郑州经济技术开发区
党工委书记、管委会主任崔绍营，党工委
委员、管委会副主任杨光带领区新兴产业
服务局、郑州国际陆港开发建设有限公
司、河南保税集团公司、中铁集装箱郑州
中心站等单位负责人赴广西壮族自治区
考察学习和洽谈合作。

崔绍营一行先后到钦州、防城港、凭
祥和南宁等地考察，通过实地考察学习，
对广西的开放型经济发展有了更全面的
了解。6月30日下午，广西壮族自治区人
大常委会副主任、党组副书记李克，广西
壮族自治区人民政府副主席张晓钦等接

见了崔绍营一行，双方在会谈中达成了共
同组织开行桂郑特需班列、桂郑欧国际铁
路联运班列、东盟-桂郑欧过境中转国际
联运班列、复制推广郑州跨境电商试点改
革创新成果等一系列合作共识。

共同组织开行南宁-郑州双向内贸
特需铁路货运班列。以南宁为枢纽，将
广西及周边地区内贸货物和东盟国家进
口货物通过集拼从广西发往郑州分拨，
以郑州为枢纽，将内陆腹地货物集拼发往
广西分拨。

共同组织开行“桂郑欧”班列。以南
宁或其他地点为始发站，以郑州为中转
地，组织开行“桂郑欧”班列。该班列可利
用郑欧班列双口岸（新疆阿拉山口和内蒙
古二连浩特）出入境、集转运覆盖欧洲 12

个国家120个城市、每周高频对开合计10
班等成熟运营模式，迅速导入全国海关通
关一体化改革创新成果，为“桂郑欧”班列
开通及常态化运营提供优质服务。

充分利用南宁-东盟博览会和中国-
东盟自由贸易区开放大平台的好基础和
高起点，共同谋划组织开行东盟-桂郑欧
过境中转国际联运班列。东盟国家农副
产品异常丰富，加工贸易迅速成长，经济
发展速度较快，欧盟、中亚、俄罗斯与东盟
国家之间存在较大的市场发展空间，广西
地处东盟辐射亚欧大陆的有利位置，十分
利于架起欧洲、中亚、俄罗斯和东盟的合
作桥梁，将助推开行东盟国家过境海铁联
运国际中转班列。

借鉴郑州跨境电子商务试点经验，
共同规划建设广西跨境电子商务综合
服务平台。利用广西对东盟国家的物
流优势，通过海铁、公铁联运以及郑州
跨境电子商务综合信息服务平台线上
1500多家企业、线下 3000多万个终端消
费者等市场资源，助力更多的东南亚商
品在中国销售，扩大中国商品出口东南亚
的市场规模。

广西区位优势突出，自然资源丰富、
生态环境宜居、天然良港众多、交通体系
发达、口岸布局合理、发展势头强劲，是
中国与东盟国家最便捷的物流通道，是
中国与东盟国家海陆相连的门户区域，
是中国与东盟国家经贸文化的合作平
台，具有最扎实的与东盟物流贸易合作
的基础。记者 王赛华
通讯员 郑晓宇 文/图

7月4日上午，经开区党工委委员、管
委会副主任王义民组织召开迎园博会暨
园林城市复审工作推进会，区建设环保局、
社区局、执法局、建投公司、物流园区建投、
各办事处等主管负责人参会。

王义民对迎园博会及园林城市复审工
作进行再部署再安排。王义民强调，对涉
及园博会线路的机场高速、四港联动大道、
京港澳高速沿线要进行综合整治；对涉及
明湖、祥云办事处动迁不到位的建筑抓紧

时间动迁、清运、绿化。园林城市复审要营
造浓厚的迎审氛围，要安排专人、专职、专
责，并依照市园林局要求及时上报各项材
料，积极配合园林城市复审工作。
记者 李无双 通讯员 贾晨虹

6月 27日上午，经开区党工委委员、
管委会副主任李国立带领区房管局负责
人及相关人员，对房地产市场运行情况和
房地产建设项目进行专题调研。李国立
一行先后到正商滨河铭筑、拓丰祥和居、
信保十里春风等房地产项目进行实地察

看，听取房地产企业汇报，了解房产项目
销售、开发进度等情况，对项目运营中存
在的矛盾和问题现场办公。

针对下一步工作，李国立提出了几点
要求。要抓好房地产统计工作，提高房地
产企业入库率，真正摸清房地产市场底

数；要积极贯彻落实国家房地产宏观调控
政策，促进房地产市场持续平稳健康发
展，实现房地产市场供求总量基本平衡、
供应结构基本合理、住房价格基本稳定的
总体目标。
记者 王赛华 通讯员 李超

加强豫桂两地贸易发展和多领域合作
崔绍营率团赴广西壮族自治区考察

专人专职专责工作要到位
迎园博会暨园林城市复审工作推进会召开

区领导专题调研房地产市场运行情况

区领导察看蝶湖水域
综合治污工程现状

7月6日下午，经开区党工委副书记、
国际物流园区党委书记李雪生，党工委委
员、管委会副主任王义民带队前往区内循
环路网涉及的道路现场进行观摩调研，区
土地局、规划局、建设局、财政局、征迁办、
扬尘办、大气办、社区局、明湖办事处、潮
河办事处负责人共同参与观摩调研。

李雪生一行先后观摩传媒路、勤学
路、颐园路、经南六辅路向西至盛和安置
小区、经南九路、四港联动西辅道、第十八
大街、十七大街左转至经南十六路，详细
察看了项目建设推进、沿线周边环境整治
情况。李雪生要求，全面加大推进循环路
网建设，同时按照文明城市、卫生城市标

准做好沿线整治工作。定期督促，及时发
现问题，解决问题，各职能部门、各办事处
积极配合，加大力度，涉及的相关施工单
位，有问题随时报告，确保高质量、高效率
完成任务。
记者 李无双
通讯员 周杰 韩凤

经开区召开循环路网建设
暨周边环境整治推进会


